

BAB I PENDAHULUAN

Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan sarana bagi mahasiswa semester akhir yang merupakan suatu kesatuan studi yang harus dipenuhi oleh mahasiswa untuk menyelesaikan pendidikannya sesuai dengan kurikulum program Diploma IV di Politeknik STTT Bandung. PKL dilaksanakan dengan maksud agar mahasiswa dapat terjun langsung di industri dengan tujuan memperdalam dan menambah pengetahuannya serta mempersiapkan diri sebelum memasuki dunia kerja.

Laporan ini berisi tentang pelaksanaan praktik kerja lapangan selama 64 hari kerja yang dimulai dari tanggal 3 Oktober 2016 sampai dengan tanggal 30 Desember 2016 di PT Mitra Global Prima yang berlokasi di Jalan Cibaligo Blok Mancong No. 268 A Cimahi, Jawa Barat. Data-data terkait perusahaan diperoleh dengan cara studi pustaka, observasi langsung, serta pencarian informasi dari bagian yang terkait seperti Departemen Personalia & Umum PT Mitra Global Prima.

Laporan ini menjelaskan mengenai keadaan umum di PT Mitra Global Prima yang bergerak di bidang pakaian jadi. Beberapa hal yang akan dibahas antara lain meliputi perkembangan perusahaan, sejak awal berdiri hingga saat Praktik Kerja Lapangan ini dilakukan, struktur organisasi perusahaan beserta uraian mengenai tugas, wewenang dan tanggung jawab masing-masing jabatan, kepemilikan dan status perusahaan, permodalan dan aktivitas pemasaran yang dilakukan, produksi yang meliputi jenis produk, jenis mesin, proses produksinya, ketenagakerjaan beserta sistem manajemen perusahaan, dan terakhir mengenai sarana-sarana penunjang produksi.

Laporan Praktik Kerja Lapangan terdiri atas 5 bab, yaitu pendahuluan, bagian umum perusahaan, bagian produksi, diskusi dan penutup. BAB I berisikan mengenai pendahuluan dilakukannya Praktik Kerja Lapangan dan secara garis besar mengenai isi dari Laporan Praktik Kerja Lapangan. Pada BAB II dimana uraian tentang keadaan perusahaan lebih banyak dipaparkan mengenai perkembangan sejarah perusahaan, struktur organisasi perusahaan, uraian tugas, permodalan, dan ketenagakerjaan. Pada BAB III berisikan sebagian besar

mengenai bagian produksi seperti perencanaan produksi, jenis dan jumlah produksi, mesin dan tata letak, pemeliharaan dan perbaikan mesin.

Sebagian besar akhir dari Laporan Praktik Kerja Lapangan ini, pada BAB IV tentang diskusi yang didalamnya membahas tentang latar belakang, identifikasi masalah, dan pembahasan. Pada BAB V berisikan tentang kesimpulan dan saran.

Adapun laporan ini membahas tentang pentingnya mesin *Needle/Metal Detector* sebagai bagian akhir dari laporan praktik lapangan. Diskusi ini dipilih agar menjadi acuan kualitas mutu di PT Mitra Global Prima.

